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１ 開会 

 

２ 挨拶 

・柳澤会長挨拶 

 

３ 審議事項 

（１） 令和元年度提案型協働事業について 

  提案型協働事業について資料１のとおり説明。 

  

 やる内容はどの団体も素晴らしいが補助金が無くなったら

運営ができるのか不安である。 

 

 事業の評価はどうなっているのか。去年の実績等の報告ない

か。 

 

 昨年度の提案型協働事業で採択された団体の実績について

は後日郵送で送らせていただく。 

 

 会則に会費を集めることが書いてある団体があるが、参加者

が支払うのか。 

 

 会費とは、団体に所属している方が払うものであり、事業の

参加者が支払うものではない。 

 

 事業として行うものが多い団体があるが補助金が無くなっ

たら運営できないのではないか。 

 

 団体としては、事業の目的や内容を地域の方に賛同していた

だき、参加者を増やし、会費を集めるなどしていけば、事業は

存続可能である。しかし、補助金があるうちにそのような状態

にならなければ、存続は難しくなってしまう。 

 

 子ども食堂は今年度で三年目の申請だが、来年度以降の運営

について、どのように考えているのか。 

 

 団体としては、補助金のほとんどを鍋等の調理器具の購入に

使っていたため、来年度以降はそのような出費が減る。また、

フードバンクを活用し食材を調達したり、その他の経費につい

ては会員を増やし、会費を集めることで対応することを検討し

ているとのこと。 
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 食中毒や衛生面が不安である。学生等が多く参加しているよ

うなので、指導するような方はいるのか。 

 

 食品衛生責任者の資格を持っている方がおり、この方が衛生

面については周知している。 

 

 空き家対策協会は県で活動している団体の坂戸支部という

ことでよろしいか。 

 

 そのとおりである。 

 

 上映する映画は何の映画か。 

 

 内容についてはアンケートを取り、決定する。 

 

 大勢で観ると著作権の問題があると思う。 

 

 内容によっては、著作権関係でいくらか支払うものもあるた

め確認する。 

 

 今回、申請があった３団体について、全て採択するというこ

とでよろしいか。 

 

 異議なし。 

 

 今年度、行政提案型を募集したが、日本語教室の団体を含め

申請はなかったのか。 

 

 なかった。 

 

 提案型協働事業は自身の周りで起きている課題に対して、当

事者やその友人に声掛けをして提案することが多いと思う。し

かし、坂戸市全体の大きな課題については、市から提案した方

が効果的だと思う。 

 

 行政提案型もいくつか種類があり、選べるようになれば申請

が増えるのではないか。 
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（２）その他 

 その他について、何かあるか。 

 

 次回の市民参加推進会議開催について、１月中旬から２月中

旬を予定している。 

 

 他に何かあるか。 

 

 特になし 

 

４ 閉会 

 

 


